
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

14. November 2018

Beginn: 18:18
Ende: 20:12
Anwesende: Catrin, Simon, Selina, Felix, Swantje, Peter, Tom, Christian, Marc, Justus, Tabsi,

Hendrik P., Max, Franny, Carsten, Noah, Flo, Jonas T, Gabriel, Daria
Redeleitung: Flo
Protokoll: Dennis
Newsletter: Justus

Post
• Jannis organisiert das alljährliche interdisziplinäre Plätzchenbacken.

Termine Datum
MMA 2019-02-08
HoBit 2019-01-(29-31)
FBR 2018-12-07
Stuss 2018-11-29T14:00
Tag der Leere 2018-11-28
FSK
PräStuss 2018-11-27T18:00

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
ATM-Treffen Franny, Emma
Rechte bei Einsichten Flo, Daniel
KoMa-Forschung Flo, Kate, Nadine
SEK Carsten, Catrin
Feedback Studibefragung Peter
Tafelwand Carsten
Hygienbox Saskia
Rollo Daniel
Wish Justus

TOP 1: Einführung in die Programmierung
Es kam negativ an, dass wir uns in Übungen setzen, weil sich die Tutoren überwacht fühlten. Paffenholz
hat erzählt, dass es bereits zur Reakkredditierung abzusehen war, dass die Veranstaltung mehr als 3
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CP Aufwand sei. Wir wollen mit Joni darüber sprechen, wenn er wieder da ist. Mit dem zweiten
Übungsblatt hat sich die Situation verbessert. Wir wollen die Studenten sensibilisieren, ihre Probleme
klar an ihre Übungsleiter zu kommunizieren, damit das Feedback in Zukunft genutzt werden kann.

TOP 2: Seminar-Evaluation
Unsere Vertreter suchen unsere gesammelten Argumente aus den vergangenen Protokollen, um diese
auf der nächsten Eval-Kommission vorzubringen, damit Seminare in Zukunft evaluiert werden.

TOP 3: Ball-Orga
Die Matheball-Orga sucht eine neue Leitung, die die Planung im Rollen hält. Wenn ihr Lust habt,
meldet euch bei swantje@mathebau.de. Am besten bis zum 04. Dezember, ansonsten findet der nächste
Matheball nicht statt.

TOP 4: Deutschlandstipendium
Die Kommission hat getagt. Unsere Vertreterin wurde sehr knapp vorher informiert. Ihr standen vorher
keine weiteren Informationen (wie zum Beispiel Motivationsschreiben) zur Verfügung. Wir wollen die
aktuelle Vorsitzende fragen, wie es dazu gekommen ist.
Wir führen eine Grundsatzdiskussion darüber, ob wir dieses Verfahren angemessen finden und wie
große Auswirkungen es hatte. Unsere Vertreterin schreibt der Kommissionsvorsitzenden eine E-Mail.

Kurz-TOP 5: LZM-Nachfolge
Die LZM-Verwaltung sucht eine Nachfolge zum 1. März. Es wird ein Flyer in der Nähe des Fach-
schaftsraums aushängen.
Bei Interesse eine E-Mail an lzm@mathematik.tu-darmstadt.de

TOP 6: Vertrauensperson
Das Vertrauenspersonenkonzept wurde überarbeitet und über Newsletter@mathebau.de verbreitet.
Feedback ist erwünscht an peter@mathebau.de und/oder an micky@mathebau.de Als Vertrauensper-
sonen kandidieren Marc, Sukie und Peter. Nächste Sitzung wird es eine Vetomöglichkeit geben.

TOP 7: Prüfungskommission
Die Kommission hat getagt. Es wurde darüber beraten, wie man Studienleistungen von der alten Stu-
dienordnung in die neue Studienordnung anerkennt. Es gibt mehrere Ansätze, CP-Differenzen, bei der
Anrechnung auszugleichen. Zum Beispiel können Logik und Grundlagen oder Mathe im Kontext (ehe-
mals 3CP) zusammen mit Arbeitstechniken (2CP) als ihre Entsprechung in der neuen Studienordnung
(5CP) anerkannt werden.
Es wurde außerdem über die Bedingungen für häufige Sondernebenfächer gesprochen, es gibt jetzt
viele Informationen auf der Webseite.
Die Prüfungskommission hat über Nachteilsausgleiche gesprochen und festgestellt, dass der Ausgleich
im Ermessen des Prüfers liegt.

2



Protokoll der Fachschaftssitzung 14. November 2018

Kurz-TOP 8: Sofas
Jonas versucht, Sofas aus einer Auflösung der Informatik zu bekommen, um einige aus unserem Fach-
schaftsraum zu ersetzen.
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